

## **Kleine Puppen – große Botschaft: Vielfalt und Fairer Handel beim Bürgerfest**

Die Steuerungsgruppe der Fairtrade-Stadt und der Weltladen bieten eine Fotoaktion am Bürgerfest an für alle, die Lust haben zu zeigen, wie vielfältig unsere Gesellschaft ist – von der Kita bis ins Rentenalter.

Ausgangspunkt ist die Mitmach-Aktion zur Fairen Woche 2025, die auf kreative Weise Menschen in ganz Deutschland verbindet – über Stoffpuppen, die für Vielfalt, Toleranz und Fairen Handel stehen. Sie schafft Sichtbarkeit im öffentlichen Raum, ist ein Türöffner für Gespräche und bietet starke Bildmotive für Social Media und Pressearbeit.

Das Weltladenteam hat für das Bürgerfest ein Aktionsset bestellt, bestehend aus 10 Vielfaltspuppen samt Begleitbuch „Ein Brief geht auf die Reise“. Verschiedene Akteure des Fairen Handels in Deutschland setzen die Puppen in Szene – vor Wahrzeichen ihrer Stadt, mit Fair-Handels-Produkten, im Weltladen oder mit lokalen Persönlichkeiten. An dem jeweiligen Ort werden Fotos oder Videos aufgenommen mit Kindern oder Erwachsenen und den Puppen. Beteiligen können sich einzelne Personen, Gruppen, Schulklassen, Vereine, Persönlichkeiten, alle, die Vielfalt ausdrücken wollen.

Wenn eine Einverständnis zur Veröffentlichung vorliegt, werden die Fotos auf den Sozialen Medien unter dem #fairhandeln oder #fairewoche veröffentlicht. Dann geht das Puppenset wieder auf Reisen an die nächste Station in Deutschland. In der Fairen Woche im September werden viele kreative Ideen zu sehen sein.



Forum Fairer Handel

Beim Bürgerfest werden die Fotos aufgenommen im oder vor dem Weltladen am Freitag, 4.7. von 15 – 19 Uhr und am Samstag, 5.7. von 10 – 19 Uhr. Wenn gewünscht, kann man das eigene Foto in der darauffolgenden Woche kostenlos im Weltladen abholen.

Eine Schulklasse der Paul-Maurer-Schule hat sich inzwischen angeschlossen. Die Schüler basteln selbst Vielfaltspuppen im Unterricht und lassen sich im Anschluss mit ihren Werken und dem Puppenset fotografieren. Die eigenen kreativen Puppen werden am Bürgerfest im Weltladen ausgestellt.

Brigitta Schlüter, Leiterin des Weltladens, Sprecherin der Steuerungsgruppe der Fairtrade-Stadt Viechtach

